

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

WIEN GEMÜTLICHSTE ALMHÜTTE HAT WIEDER SAISON!



Fotos: M. Wölke

Thomas Kenyeri (GF Event-Company) und Mag. Bernhard Mitteröcker (Verk-Dir. Brau Union) mit Andy Herzog und Manfred Schwarz (Gebietsleiter Brau Union) beim Bieranstich



Thomas Kenyeri mitten in seiner Wiener Alm, einer Kombination aus ungernem Hüttenflair und österreichischen Schmankerln



Eva Wimmer (li) und Thomas Aschenbrenner (die dynamischen Wirtsleute der Felmayer's Gastwirtschaft) kamen extra aus Schwechat zum Start der Wiener Alm

Auch diesen Winter steht die „Wiener Alm“ im Prater (bei der Remise der Liliputbahn) für exklusive Feiern mit echtem Après Hütten-Feeling und zünftigen Schmankerln bereit! Heuer neu: der einzigartigen Blick, den das neue Panoramafenster auf das beleuchtete Riesenrad freigibt. Wiener Alm-Hüttenwirt Thomas Kenyeri freute sich riesig über den gelungenen Saisonstart 2017/18 und beim traditionellen Bieranstich stellte Fußball-Legende Andi Herzog seine Treffsicherheit unter Beweis. Zur Stärkung gab's für alle eine zünftige Brettjause und später den legendären Kaiserschmarrn.

10 **Servus**
in Wien

HIGH-LIGHTS

Neu: nachzulesen unter www.servus-in-wien.at